

ILS DIVISENT, NOUS RASSEMBLONS

LA SOCIÉTÉ CIVILE FACE À L'ARIZONA

Manifestons le 14 octobre avec les syndicats à Bruxelles

Nous sommes enseignant.e.s, soignant.e.s, travailleurs, travailleuses, étudiant.e.s, privé.e.s d'emploi, syndicalistes, avocat.e.s, artistes, magistrat.e.s.

Nous éduquons les enfants, accompagnons les aînés, nous inventons, nous créons.

Nous sommes celles et ceux qui assurons le soin, l'éducation, la culture et la justice.

Nous travaillons le jour et la nuit, à temps partiel, à pauses.

Nous sommes les agent.e.s de la fonction publique, financée par toutes et tous, au service de toutes et tous.

Nous ne faisons pas « du chiffre », nous générons la seule richesse qui compte, au fond : faire société.

Nous tissons le lien social. Nous sommes le lien social.

Nous sommes les privé.e.s d'emploi que le gouvernement stigmatise comme étant responsables de l'absence d'emplois de qualité.

Nous sommes les plus précarisé.es, que le gouvernement rend invisibles.

Nous sommes les travailleuses et travailleurs sociaux qui luttent contre la pauvreté au quotidien.

Le gouvernement fédéral *Arizona* met en œuvre un projet brutal : une attaque en règle contre la protection sociale, les services publics, la sécurité sociale, les solidarités, le droit de protester, le droit international humanitaire, le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes et le modèle démocratique.

Des milliards sont investis dans la militarisation du pays, aux détriments des politiques sociales.

Il ne s'agit pas de simples réformes.

C'est un basculement.

Ce gouvernement exclut détruit, contrôle et sanctionne !

Les plus vulnérables sont en première ligne. Le gouvernement fabrique des boucs émissaires pour éviter l'enjeu crucial de la répartition de la richesse, celle qui se compte en chiffre, celle qui s'accumule sans fin dans les mains de 10% de la population.

Nous voulons vivre debout. Nous voulons que nos enfants vivent debout. Nous voulons que nos aînés vivent debout.

Nous voulons construire une société où les différences sont un atout. Une société de la dignité, de l'égalité, du soin et de la démocratie où le racisme, l'homophobie, la transphobie n'ont pas leur place.

Et nous voulons y travailler ensemble.

- Un enseignement de qualité, égalitaire et bien financé.
- Un travail digne, durable, respectueux de la santé, accessible à tous.
- Des carrières valorisées, des fins de carrière choisies, des pensions décentes.
- L'égalité entre les femmes et les hommes, dans le travail comme dans les droits sociaux.
- Une répartition juste des richesses produites collectivement.
- Une justice indépendante financée, accessible, assurant le respect de l'État de droit.
- Une politique migratoire qui place la protection des personnes migrantes au cœur de ses objectifs.
- Une société où étudier est un droit, et non un luxe conditionné à un emploi souvent précaire.
- Une société robuste, capable de protéger chacun-e, plutôt qu'une société de la performance, fragile face à l'avenir.
- Une société où transition écologique rime avec justice sociale, contre l'exploitation du vivant et des vivants.
- Une culture libre et critique, qui éclaire le monde au lieu d'être au service du marché.
- Une société qui facilite la concertation sociale et la participation de la société civile.
- Une société où la SOLIDARITÉ fait la force.

Le 14 octobre, faisons front commun

 **Signez l'appel.**

 **Rejoignez la mobilisation contre les réformes de l'Arizona.**